



南風原小だより

南風原町立南風原小学校
学校だより 11月号
令和5年11月28日
校長 前城 光 告

はえ ばる がん ばる 登校



11月8日(水)の校長講話において、「徒歩登校の推奨」について全校児童に説明しました。以前に南風原町で「徒歩登校」のネーミングを募集したところ、南風原小の子どもが考案した「はえばる がんばる 登校」に決まったそうです。南風原の「ばる」と頑張るの「ばる」をかけた作品だということも紹介しました。

住んでいるところが学校まで遠すぎる、通学路に危険な箇所がある等、心配な部分もあると思います。そういう場合は、安全なところまで車で送ってもらい、その後「徒歩登校」に切りかえるように伝えています。

子ども達の朝の登校実態を調べると、①家から徒歩登校が64%、②家から車に乗り、安全なところで降りて、そこから徒歩登校が21%、③家から車に乗り学校の近くまでが15%の状況でした。

現在の朝の登校時間帯には、PTAによる校区内での立哨活動の他に、西側校門(役場側)と東側校門(南風原中側)に下記の画像の皆さんによるボランティアが子ども達の安全面での見守りとして実施されております。しかしながら、校門の近くでの車からの乗り降りが多く、子ども達の安全が危惧される場面が見られます。

校門近くで交通事故がおきたら被害者が「子ども」、加害者が「保護者」の可能性が高くなります。最悪の事態を回避するためにも、保護者の皆様のご理解・ご協力よろしく申し上げます！



音楽発表会の推戴式

11月22日(水)の音楽朝会は、1年～3年はオンライン(各教室の電子黒板)、4年～6年は体育館で島尻地区小学校音楽発表会に参加する6学年の有志の歌声をきく合唱推戴式でした。



12月1日(金)、南城市シュガーホールにおいて、6年生51名の有志が曲目「旅立ちの日に」を学校代表としてステキな歌声を披露する予定です。

おりがみツリーの贈呈式

11/27(月)に「おりがみツリー」の贈呈式を行いました。取組期間(11/8～11/21)

沖縄県立南部医療センター・こども医療センターからの呼びかけに対して、「入院している子ども達を元気にしたい」という思いやりの心



で児童会が中心になり取り組み、様々なカワイイおりがみを大きな3袋分作りあげ贈呈しました。